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Local: Auditório Maria Eglantina Nunes Rondon / SUSAM 
 

 
ABERTURA – Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às 
oito horas e cinquenta e sete minutos, no Auditório Maria Eglantina Nunes Rondon, 
localizado na sede da SUSAM, situada na Av. André Araújo nº 701 - Aleixo, foi realizada a 
277ª (DUCENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA) Reunião e 224ª (DUCENTÉSIMA 
VIGÉSIMA QUARTA) Ordinária do Conselho Estadual de Saúde - CES/AM.  Cumprindo 
o rito regimental, o presidente do CES/AM, Dr. Pedro Elias de Souza, cumprimentou aos 
presentes, e em conformidade com a pauta distribuída no prazo regulamentar aos 
integrantes deste colegiado, iniciou a reunião. 
  
ITEM 01– APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATA: 1.1- 275ª (DUCENTÉSIMA 
SEPTUAGÉSIMA QUINTA) Reunião e 223ª (DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA) 
Ordinária de 26 de abril de 2016 e ATA: 276ª (DUCENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA 
SEXTA) Reunião e LVI (QUINQUAGÉSIMA SEXTA) Extraordinária de 11 de maio de 
2016. Aprovadas.  
 
ITEM 02- COMUNICAÇÃO DOS CONSELHEIROS: As Comunicações Recebidas e 
Expedidas do CES/AM estão na Secretaria Executiva do CES/AM, à disposição dos 
Conselheiros. 2.1 - 2.1 - Exemplar/MS/CNS – DEZ/2015 - Em      Defesa do SUS – 
Universal e Igualitário. (324 exemplares). 2.2 - Revista RADIS Nº 159 – DEZ 2015 - 
FILAS da Saúde. 
 
ITEM 03 – INFORME DOS CONSELHEIROS: Conselheira Cecília Leite Motta de 
Oliveira, após cumprimentar os presentes, informou que o Sindicato dos Farmacêuticos, 
a partir do mês de junho, irá ficar sob a gestão da Secretária Geral, Dra. Lituânia Mustafa, 
devido ao afastamento da mesma para concorrer eleições municipais, conforme Lei 
Eleitoral e do Conselho Estadual de Saúde, a partir de julho. Conselheiro Alberto Jorge 
Rodrigues da Silva, após cumprimentar a todos os presentes, informou que, em uma 
ação conjunta com a SEJUSC, o Sindicato dos Psicólogos, os Povos de Comunidades 
Tradicionais de Terreiro de Matriz Africana e algumas outras Secretarias de Estado e 
Município estarão fazendo uma ação de cidadania no dia 10 de julho e nós queríamos 
poder contar com sugestões e participações dos demais Conselheiros. Conselheira 
Cleidinir Francisca do Socorro informou sobre a eleição ocorrida no dia 29 de abril, do 
SINDSAÚDE, e que até o dia 26 de junho, estariam fazendo a posse, e com certeza virá 
um convite a este Colegiado. Conselheiro João Batista da Costa Paula, após 
cumprimentar os presentes, informou que  até o final do mês de junho também estará se 
afastando do Conselho, como titular, para uma pré-candidatura, e que estará viajando 
para Brasília e São Paulo, no mês de junho, a favor da Associação dos Hemofílicos, para 
apresentar a qualidade de vida e levar os avanços na qualidade de vida dos portadores 
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de hemofilia no Amazonas. Conselheiro Dartanhã Gonçalves da Silva, após 
cumprimentar a todos, informou que ontem começou na Assembleia Legislativa, no 
Auditório João Bosco, uma Plenária ampliada da Interfederativa, e é provável que o 
Departamento DST/AIDS, do Ministério da Saúde, amplie por mais dois anos a 
Interfederativa, justamente para discutir melhor a questão da infecção do HIV e AIDS no 
Estado do Amazonas. Conselheiro Ronaldo André Bacry Brasil, anunciou que teve 
eleição no Conselho Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência, e que assumiu a 
gestão do biênio e que uma das bandeiras agora do Conselho Estadual dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência é lutar pela aprovação do Plano Estadual de Saúde da Pessoa 
com Deficiência, o qual vem colocando, insistentemente, a pauta neste Conselho e que 
de forma muito mais técnica vai se fazer um trabalho no Conselho, para prepararmos um 
documento e encaminhar a esta Plenária e a esta Secretaria, de forma que efetivamente 
se possa colocar em prática a Portaria 1.060/2002, onde institui a Política Nacional de 
Saúde de Pessoas com Deficiência, que tem um prejuízo muito grande em relação a este 
segmento, nos Centros Estaduais de Reabilitações, que deveriam estar em 
funcionamento e não estão, e que é de fundamental importância que nós consigamos 
colocar essa política aprovada aqui nessa Plenária, para que se consiga efetivar a saúde 
de Pessoas com Deficiência no Estado do Amazonas. O Dr. Pedro Elias de Souza, 
chamou o Conselheiro Gilson Aguiar da Silva, que após cumprimentar todos, começou 
os informes pelo Decreto e a Resolução que aprovou nesse Pleno a nova Composição da 
CIST, que é uma comissão ligada ao Conselho Estadual, voltada ao Controle Social e à 
Saúde do Trabalhador, em parceria com o CEREST. Os aprovados na eleição, que 
estavam presentes, a Comissão foi reformulada pelo Regimento e ampliada a 
participação dos Srs. Conselheiros, tendo em vista que todos entendem que a CIST é 
uma Comissão que o Conselho precisa fortalecer suas ações em parceria com o 
CEREST. Então, nós temos aí, a Cecília Leite Motta de Oliveira, que faz parte da 
Comissão, mas vai se afastar por alguns meses, o Elton de Jesus Corrêa de Souza, o 
Glauciomar de Assis Passos Nogueira, o Gilson Apurinã Peixoto da Silva, o Rui 
Guilherme Neves de Souza, o Márcio Rafael Rodrigues, a Eliete Silva Siqueira, Ivan 
Santos de Andrade, o Jackson Guimarães Cordeiro, o Jefferson Flores Aguiar da 
Silva, João Bosco de Lima e o Dartanhã Gonçalves da Silva, desses Conselheiros 
ficou como Coordenador da Comissão o companheiro Gilson Apurinã Peixoto da Silva, 
que é trabalhador da saúde, sub-coordenadora Cecília Leite Motta de Oliveira, também 
trabalhadora da saúde, o Glauciomar de Assis Passos Nogueira que é usuário, o Elton 
de Jesus Corrêa de Souza que é usuário, e como secretário de divulgação dessa 
Comissão, Rui Guilherme Neves de Souza, pelas Centrais Sindicais.  
 
ITEM 04 – HOMOLOGAÇÃO: 4.1 – Ofício nº 005/2016 – Associação dos Aposentados 
e Pensionistas      do Estado do Amazonas – indica o senhor Francisco Félix Urquiza, 
para compor no CES/AM, na 2ª Suplência do segmento (Instituições, Entidades e/ou 
Movimentos e Aposentados do Estado do Amazonas, em substituição ao Conselheiro 
Milton Abreu Prudente Costa. Não houve homologação pelo motivo da ausência das 
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partes interessadas. 4.2 – Ofício nº 015/2016 – COSEMS/AM – Indica o Senhor Judas 
Tadeu Jerônimo de Almeida, em substituição a senhora Marcilene Martins Rodrigues, 
na 2ª Suplência do segmento de gestor pelo Conselho de Secretários Municipais de 
Saúde do Amazonas – COSEMS/AM, na composição do CES/AM. Será homologado na 
próxima reunião do CES/AM por não estarem presentes os interessados.  
 
ITEM 05 – APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DA PLENÁRIA: 5.1 –Apresentação do 
REORDENAMENTO da Rede da Saúde da Capital do Amazonas. Apresentação: Dr. 
Pedro Elias de Souza – Presidente do CES/AM e Secretário de Estado da Saúde. O 
Presidente do CES/AM informou que este item seria uma apresentação da proposta de 
Reordenamento da Rede da Saúde da Capital, será apresentada pelo Secretário de 
Estado da Saúde. Conselheiro Ronaldo André Bacry Brasil  solicitou esclarecimentos à 
Mesa Diretora, se seria apenas uma apresentação ou haveria deliberação da matéria? O 
Presidente do CES/AM disse que as reuniões do CES/AM são prosseguidas com a 
reunião da Mesa Diretora que define a pauta de acordo com requerimentos e solicitações, 
o que está previsto é uma apresentação e a seguir a plenária definirá os próximos passos 
com relação ao que for apresentado, então, ao final será aberto para discussões, 
conforme prevê o Regimento do CES/AM. Na oportunidade, informou que a 
apresentação, por via de regra, nas inspeções e nos órgãos por onde passou, e em 
seguida por uma apresentação na Secretaria da Fazenda e na Secretaria de 
Planejamento do Estado demonstra qual é a situação financeira e econômica do Estado 
do Amazonas, que foi o Estado que teve a maior queda do PIB em 2015 e especialmente 
na queda da arrecadação, em função. Especialmente, da dependência quase única que o 
Estado tem, que é o seu Pólo Industrial. Conselheiro Alberto Jorge Rodrigues da Silva 
solicitou a palavra e disse que esta casa está aberta a todos e todas e a sociedade civil é 
bem-vinda. No entanto, essa casa tem um Regimento que diz o seguinte: “durante a 
apresentação, escutamos, ouvimos”, inclusive o deputado Luiz Castro, que muito nos 
honra com sua presença, sabe como funciona o Regimento, os Conselheiros precisam ter 
muita atenção, nesse exato momento, no que será apresentado. Haverá o momento exato 
para que todos possam falar, é um representante do Controle Social do SUS, mas solicita 
ao Presidente que pudessem ter atenção redobrada no momento da apresentação. Dr. 
Pedro Elias de Souza, disse que estava ali de maneira passiva, democrática, civilizada, 
responsável, tentando fazer uma apresentação de uma proposta que não foi efetivada 
ainda, que nenhum dos senhores viram alguma Unidade de Saúde dessa rede ser 
fechada, remanejada. Gostaria que, de maneira civilizada, como seres humanos que 
costumam ser, os senhores assistissem a apresentação e no final se manifestassem, se 
assim o desejarem; do contrário, o Regimento prevê que a reunião seja interrompida. 
Manifestações dos conselheiros: Conselheiro Alberto Jorge Rodrigues da Silva, 
repassou ao Presidente do CES/AM um ofício do Conselho Regional de Odontologia, que 
solicita a apresentação do impacto do Reordenamento de Unidades que realizam serviços 
de atenção à saúde bucal. A realidade que estão vivenciando na ponta, quem vai para o 
Hospital João Lúcio para o Galileia é uma realidade cruel! Já sentiu na pele, e o 
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Secretário é sabedor dessa situação, uma das falhas cruciais é que essa reforma não 
veio para o CESAM no primeiro momento, que seria a primeira instância a discutir esse 
Reordenamento, na Mesa Estadual de Negociação Permanente do SUS, e depois levar 
para a sociedade. Conselheira Cecília Leite Motta de Oliveira disse que esse processo 
de Reordenamento foi anunciado pelo Governador José Melo na televisão, levou um 
tremendo susto, principalmente quando ele falou que iria fechar o Centro de Referencia 
de Tuberculose! Como é que ele vai para a televisão dizer que vai fechar um Centro de 
Referencia onde a pesquisa e o tratamento dos pacientes com bacilos multirresistentes só 
existem lá da Região Norte. Conselheiro Dartanhã Gonçalves da Silva disse que tem 
acompanhado, inclusive assistiu toda a entrevista do Governador na televisão sobre o 
tema, e quem assistiu teve dois entendimentos diferentes. Devido a esses dois 
entendimentos, o fórum que representa a AIDS e a Tuberculose, no dia seguinte iniciou 
uma luta nas redes sociais pela manutenção do Cardoso Fontes.  Conselheira Cleidinir 
Francisca do Socorro esclareceu ao Conselheiro Alberto Jorge Rodrigues que seu 
discurso na Assembleia, no dia anterior, tinha sido o mesmo daquele dia , que repetia e 
reafirmava que o que foi repassado era que nesta reunião seria uma pauta extra e o que 
falou era que não iria aprovar um assunto que não tinha visto, não tinha lido e não tinha 
conhecimento, se fosse uma pauta extra não iria aprovar porque é muita responsabilidade 
você aprovar um assunto sem conhecimento. Conselheira Luana Kelly Lima Santana 
representante do Conselho Regional de Farmácia, que na reunião passada assumiu a 
segunda suplência como Conselheira Estadual e muito do que já foi falado pelos 
Conselheiros é o posicionamento do Conselho de Farmácia também. Antes de falar do 
entendimento do novo Reordenamento da Saúde, gostaria de saudar ao Governo do 
Estado por ter feito a primeira convocação do concurso de 2014, onde fez uma boa 
convocação. Sabe que muitos dos colegas profissionais farmacêuticos foram convocados, 
mas sabe que essa quantidade não é o suficiente; precisam, como órgão representativo 
da profissão, que o Governo tenha um olhar diferenciado para Assistência Farmacêutica 
no Estado, que não tem uma coordenação hoje, não tem profissional de Assistência 
Farmacêutica comandando as Centrais de Abastecimento, e no último Congresso do 
COSEMS estiveram presentes para cobrar dos senhores Secretários de Saúde de todos 
os Municípios e também do Secretário de Saúde da SUSAM o apoio para que a 
Assistência Farmacêutica no Estado possa realmente ser alavancada, espera que a 
Assistência Farmacêutica possa contribuir principalmente, não só no Reordenamento da 
Saúde, mas poder contribuir com redução de custo quando poderia estar envolvida em 
núcleos que envolvessem, por exemplo, Núcleo de Avaliação em Tecnologias em Saúde, 
Comissões de Farmácia Terapêutica, Comissão de Infecção Hospitalar, dentre outras e 
isso não foi visto na proposta do Reordenamento da Saúde. Conselheiro Warlen 
Marques de Oliveira disse que preocupa muito a situação de antemão! Se realmente 
será discutido ou aprovado pela plenária esse Reordenamento, porque o que assistiu pela 
televisão é que já está definido, não adianta discutir no CES/AM ou na comunidade e nem 
poderão opinar e mudar esse Reordenamento? Com relação à execução, o que mais o 
preocupou foi quando o Secretário falou que os problemas crônicos se resolvem a médio, 
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longo prazo, mas uma pessoa com quadro de hipertensão não vai esperar dois a três 
meses para receber atendimento e sobreviver. Conselheiro Ronaldo André estava 
representando o seguimento de pessoas com deficiência, junto com o conselheiro Isaac 
Benayon , e companheiros que representam zona norte sul, e trabalhadores, sindicatos, 
profissionais e a gestão, nós não podemos admitir, enquanto primeira instância de 
discussão, que nada seja discutido sem ter passado por aqui, que seja aprovado sem ter 
passado por aqui Há muito tempo, a gente reclama da falta de respeito que se tem com 
esse colegiado, há muito tempo a gente questiona que muitas ações são feitas, pelos 
menos nos últimos quatros anos, sem ter passado aqui, no Plenário do Conselho. Diante 
disso, eu tenho muitas dúvidas, Senhor Presidente: uma delas é como o Conselho 
Municipal de Saúde ainda não discutiu esse assunto? Na mesma ordem que não se pode 
aprovar nada sem passar por aqui, não se pode absorver uma demanda sem passar no 
Conselho Municipal de Saúde. No mínimo, os dois Secretários deveriam estar juntos aqui 
para falar pra gente sobre esse pacto, e aí poder dizer num longo discurso que: “sim, 
vamos absorver! O presidente do CES/AM Dr. Pedro Elias, respondendo ao Conselheiro 
Ronaldo, falou que nenhuma unidade foi mexida, os atendimentos ainda estão do mesmo 
jeito, nenhum SPA foi fechado, nenhum CAIC mudou o atendimento ate aqui. Nenhum 
desses planejamentos que estão aqui previstos, que até agora está sendo discutido, foi 
implantado. Agora, se alguém esta fazendo, é por sua conta e risco, e realmente vai ter 
que ser responsabilizado porque a Secretaria, até o momento, não tomou nenhuma 
providência nesse sentido, e se foi feito alguma coisa, iremos tomar conhecimento a partir 
de agora. Podem ficar tranquilos! Até aqui, posso dizer pra você, Conselheiro Ronaldo, 
que ninguém recebeu ordem do Governo, ou da Secretaria, pra tomar esse tipo de 
decisão. Só pra fica claro. Conselheiro Darlison Sousa Ferreira representando as 
Instituições Públicas de Ensino Superior do Estado, eu queria, Secretario, pegar algumas 
das ações, do ponto de vista da informação, sua fala, que o senhor registrou que, em 
2015, o nosso orçamento foi de 8,32% de queda e se permanece em queda em 2016, 
com exceção do mês de março, que o valor econômico registrou um crescimento no valor 
do Estado, um aumento de 22, 2%. Com isso, quero pedir seu esclarecimento sobre o alto 
refinanciamento e as ampliações apresentadas no Reordenamento, uma vez que a 
maiorias dessas ampliações são de alto custo e maior complexidade como as tomografias 
do CECON, Centro de Hemodiálises, radioterapias e ampliações de mesas de cirurgias, 
leitos e de cirurgias e leitos de UTI. Conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza disse 
que temos uma grande responsabilidade no que diz respeito ao Reordenamento da 
Saúde, e como representante das Centrais Sindicais e UGT estou ratificando presença do 
presidente da UGT o senhor Antônio Mardônio de Albuquerque, que acompanhou  com a 
sociedade civil,  o manifesto a essa questão. Procedeu dizendo “que  informou ao  
presidente da UGT que ainda estava em estudo a questão do Reordenamento da Saúde, 
que é um trabalho de base do CES, que precisam ter a responsabilidade de um 
acompanhamento e ajudar tanto da sociedade civil com das comissões do CES. a 
sociedade civil organizada tem que ser consultada. Que dentro desses programas, 
possam realizar um estudo melhor, e  aos parlamentares, que aqui se encontram, que 
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façam um estudo e nos ajudem nessa questão. Deputado Estadual, Luiz Castro fez uma 
pergunta: se era apresentação do Reordenamento ou Apresentação da Proposta de 
Reordenamento? Porque há uma grande diferença: se é Apresentação do 
Reordenamento, está se colocando que já é uma decisão, está apenas apresentando e 
que o CES/AM não precisa debater nem discutir, só concordar e aceitar; agora, se for 
corrigida para Apresentação da Proposta de Reordenamento, aí passam a ter, de fato, o 
debate, a discussão, que é o que parece ser a intenção do Secretário de Saúde, se for 
corrigida para Apresentação da Proposta de Reordenamento, aí passam a ter, de fato, o 
debate, a discussão, que é o que parece ser a intenção do Secretário de Saúde, e não de 
impor Há um erro de digitação, possivelmente, se houver esse conserto darão um crédito 
de confiança ao Secretário de Saúde e começam a esquecer daquela entrevista com o 
Governador, com o Secretário que causou um mal-estar tremendo na cidade de Manaus 
porque ali, de fato, a comunicação foi de má qualidade. Outro ponto é que não adianta 
transformarmos o Secretário de Saúde no algoz desse problema porque ele não fez 
sozinho, foi uma equipe de governo. Hoje, o Secretário veio debater e na sua proposta há 
uma série de critérios técnicos, de medidas que fazem sentido em alguns casos e em 
outros não. Temos que debater tecnicamente um por um, detalhadamente cada uma das 
situações. Dr. Pedro Elias de Souza, informou ao Deputado Luiz Castro que, com 
relação ao atendimento às crianças, pessoalmente, já está com um estudo avançado que 
há possibilidade de ativar um ambulatório de pediatria no Hospital Delfina Aziz, que tem 
vinte e nove consultórios prontos e equipados. Está conversando com as firmas 
terceirizadas que prestam serviços nos CAIC’s, na possibilidade de abrir um ambulatório 
de pediatria em dois ou três turnos, que possam suprir essa demanda. Deputado José 
Ricardo Wendling gostaria de contribuir no debate porque o Governo e a Secretaria 
falam que essas reduções estão relacionadas à queda da arrecadação pública, então, 
menos receita do Estado. Tem que cortar. Ano passado, teve duas reformas 
administrativas e cortaram bastante, e agora novamente e na área da saúde. Estão 
paralelos ao questionamento de fechamento, mudanças, reordenamento dessas unidades 
que, segundo o Governo, essa maioria presta serviços de saúde primária, atendimento 
básico e constitucionalmente seria de responsabilidade da Prefeitura. Ontem, percebeu 
na Câmara Municipal, que o prefeito, a bancada dele querem ficar distantes disso. A 
bancada bateu forte no Secretário de Saúde e no Secretário de Administração, que é 
irmão do Governador, também. Isso quer dizer que a Prefeitura não quer assumir nada 
porque é claro que na hora que você transforma um CAIC, elimina-o e diz que aquela 
demanda vai ser atendida em uma UBS próxima, você está aumentando o atendimento 
na UBS que a prefeitura administra e quem vai ser prejudicada é a população. 
Conselheiro João Batista da Costa Paula fez um desabafo com relação a esta situação, 
e que na verdade, se tivesse passado pelo CES/AM, com certeza não estaria 
acontecendo porque o CES/AM caminha junto com a SUSAM, voluntariamente, sem 
benefício nenhum, defendendo a população para uma boa construção da saúde, acredita 
que não deveria ser apresentado para a população sem antes ter passado no CES/AM. 
Cassio Roberto do Espírito Santo, representante do Conselho de Odontologia, disse 
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que o Reordenamento não foi discutido com a academia, não foi discutido com as 
entidades que representam algumas profissões; no caso da odontologia, o 
Reordenamento da Rede vai trazer o fechamento dos serviços de odontologia em 
algumas Unidades de Saúde, vai haver uma discussão grande, por exemplo, com o 
fechamento dos CAIMI’s. Quando se fala desse fechamento, Manaus, com uma 
população de dois milhões de habitantes, só 17% da população tem atendimento pela 
equipe de saúde bucal na estratégia da família; 83% da população não tem acesso à rede 
básica de saúde, na questão da odontologia, e quando vai para a questão da odontologia 
especializada, 97% da população não tem acesso. É um dado muito alarmante! Com o 
Reordenamento, vários serviços vão perder produtividade. O CAIMI fechando, vai deixar 
de atender, por ano, 17.424 idosos; os SPA’s atendem 262.800 pessoas por ano; os 
CAIC’s, com a reestruturação do Programa do Bebê Dente, que foi implantado. É um 
atendimento especializado nos primeiros anos de vida. Odontologia infantil dos seis aos 
vinte e quatro meses de vida vai ser fechado porque não sabe se esse Centro de 
Atendimento Integral à Família vai ter esse atendimento, e tem que ser um profissional 
especializado para esse serviço, que está garantido até o dia 16 de junho, depois, não 
tem mais. O Estado está prevendo investimentos porque o remodelamento dessas 
Unidades de Saúde, necessariamente, vai precisar de reforma e aquisição de 
equipamentos. Conselheiro Gilson Aguiar da Silva salientou dizendo que a reunião foi 
muito proveitosa, com tudo que foi apresentado sobre a proposta do reordenamento e que  
dois assuntos de pauta ficaram prejudicados consultou a plenária se esses pontos 
poderiam ser remetidos para a próxima reunião como primeiro ponto de pauta, colocado 
em votação foi aprovado. 
 
ITEM 06 – ANIVERSARIANTE DO MÊS: Glauciomar de Assis Passos Nogueira, dia 
04; Rosemeyre Donato de Brito Caldas, dia 25.  Na oportunidade, o presidente do 
CES/AM parabenizou os aniversariantes do mês e encerrou a reunião às 11h e 55min. 
Conselheiros Titulares presentes: Pedro Elias de Souza,  Cleidinir Francisca do 
Socorro, Cecília Leite Motta de Oliveira, Rui Guilherme Neves de Souza, João 
Batista da Costa Paula, Alcides Januário de Souza, Roberto de Assis Rodrigues, 
Gilson Aguiar da Silva, João Bosco de Lima e Warlen Marques de Oliveira. 
Conselheiros Suplentes: José Rodrigues, Silvano de Souza Fonseca, Darlisom Sousa 
Ferreira, Gilson Apurinã Peixoto da Silva, Alberto Jorge Rodrigues da Silva, Márcio 
Rafael Rodrigues, Luana Kelly Lima Santana, Ronaldo André Bacry Brasil, Dartanhã 
Gonçalves da Silva, Ivan Santos de Andrade, Glauciomar de Assis Passos 
Nogueira, Jackson Guimarães Cordeiro, Eliete Silva Siqueira, Elton de Jesus Côrrea 
de Souza e Jefferson Flores Aguiar da Silva. Ausência justificada: Ana Selma 
Rodrigues Pinheiro, Isaac Gomes banyon e Heliana Nunes Feijó Leite. A presente 
Ata encontra-se arquivada na Secretaria Executiva do Conselho, para fins documentais, à 
disposição dos interessados. Manaus, 31 de maio de 2016.  
 
   


